

## 6期生の入学式 を行いました

## 生徒が生徒をサポートする学校

## 新中1のための 部活紹介

## 部活紹介かねて ダンス部がリサイタルを開催



### 【6期生の皆さん、ドルトンへようこそ】

桜の花満開の4/8(月)、ドルトンの6回目の中等部入学式を無事行うことができました。2019年開校後、毎年1学年ずつ生徒が増え、これようやく6学年すべて揃いました。

入学式の祝福に満ちた空気ほど幸福感に満ちたものではありません。先生に先導されながら入場する新入生の姿を、拍手で迎える保護者の方々のはなやいだ笑顔から、しあわせのおすそ分けをして頂く気がします。

生徒達は全員が、学校生活への抱負を発表しました。ひとことコメントではありますが、これまでの自分がどんなときにどう感じていたかを振り返り、ありがたい自分はどんな姿か、これから何をすべきか、入学前に各自が時間をかけて言語化したものです。そんな宣言を、学年全体・保護者の前でマイクを持って発表するのはハードルが高かったと思います。授業を受けさえすれば良い学校ではない、受け身ではいけないのだということを、第1日目から体験し、鍛えられ始めています。

新入生を歓迎する上級生達も、受付、案内、誘導と臨機応変によく動いてくれました。新入生宣誓の際はマイクを持って黒子のように走り回り、新入生をそっとサポートするのも頼もしい姿でした。思いやり深い上級生達とともに、自分にとって最高最良の人生を送るための盤石な基盤をこれからつくっていきましょう。ドルトンへようこそ！





## 【生徒が生徒をサポートする学校】

4月前半のオリエンテーションウィークでは、新入生が学校に慣れていくために、ハウス毎にスクールツアーが行われ、上級生が新入生に「貴重品の落とし物は事務室で聞く」「定期とか証明書関係も事務室ね」など、諸々細かいことを教えながら校舎をくまなく案内していました。同じ目線である生徒の説明ほど現実的で役立つものはありません。

新たな仲間を迎えるときの生徒の心持ちの良さは、すっかり良き伝統として定着したようです。

## 【新中1のための部活紹介】

本来グラウンドで部活紹介をするはずだった陸上とテニス、雨天のため急遽場所が講堂になったのですが、陸上部は舞台にハードルを持ち込んで、中1の生徒を舞台に上がらせて高さを実感してもらい、その後実際に飛んでみせていました。



剣道部はジムで演武。かるたや華道なども参加型で実演していました。茶道はジムの隣の教室で数名がお茶をたて、ジムでは他の生徒達が茶道の基礎を新入生に教えていました。自分達がうけている授業と同じように、部活紹介も生徒達が双方方向型で実施しているのが興味深いです。



つい先月まで先輩に教わっていた2年生も含めて、上級生が優しい先輩として1年生に接する光景があちこちで見られるうれしい時間でした。

新たな仲間への生徒達のあたたかな思いやりは、ドルトンの良き校風といってよいと思っています。

## 【部活紹介をかねてダンス部リサイタル】

4/24(木)放課後に開催されたダンス部リサイタルがかつこよすぎたのでご報告です。



アサインメントや課外活動などで常にとても忙しい生徒達ですが、合い間を縫って練習に励み、完成度の高い舞台に仕上げています。今回は新入部員勧誘を兼ねたリサイタルでしたが、ターム留学から帰ってきた生徒達も交えて、きらびやかなパフォーマンスとなりました。



そして、舞台と完全に息の合った音響照明を一手に引き受ける生徒達は、もはや職人集団といってよく、ひじょうに張り詰めた空気感でした。彼らの仕事なくして舞台は成り立たないのです！



2024年度学校説明会はホームページからお申込みください。なお、過去問題集は一般書店、Amazon、楽天等でご購入頂けます。



ドルトン東京学園中等部・高等部

〒182-0004 東京都調布市入間町 2-28-20

TEL (03) 5787-7945

Email: pub@daltontokyo.ed.jp (広報)